

Cuba de lleno en la Liga de Campeones de la WBSC



La Habana, 5 may (JIT).- El equipo campeón de la 62 Serie Nacional de Beisbol participará en la primera liga de campeones de la confederación mundial de este deporte, prevista en el año 2024.

Así trascendió hoy en conferencia de prensa celebrada en el Salón Adolfo Luque del Estadio Latinoamericano, a la cual compareció Juan Reinaldo Pérez Pardo, titular de la Federación Cubana de Beisbol (FCB) y comisionado nacional de ese deporte.

Pérez Pardo explicó además que antes, del 28 de septiembre al primero de octubre de 2023, se efectuará un evento promocional de esta liga en Mérida, México, con cuatro equipos invitados de América.

Se tratará de los campeones de cuatro ligas de verano en 2022, a decir la American Association of Professional Baseball League (EE. UU.), la Liga Mexicana de Beisbol, la Liga Mayor de Beisbol Profesional de Venezuela y la Serie Nacional de Beisbol de Cuba.

El comisionado comentó que para 2024 se enrojarán clubes campeones de ligas en todos los continentes, que irán eliminándose hasta definir los finalistas y el ganador.

El intercambio entre periodistas y el federativo permitió esclarecer puntos diversos de la agenda, como la posibilidad de una visita este año a Cuba de Juan Francisco Puello Herrera, presidente de la Confederación de Beisbol Profesional del Caribe.

Confirmadas las ausencias de los campeones de Cuba, Colombia y Panamá a la Serie del Caribe de Beisbol de Miami 2024, Pérez Pardo reconoció que está en marcha una iniciativa para celebrar un evento entre esos tres países, como alternativa al histórico certamen regional. «Pero no hay todavía una

definición», apuntó.

En cuanto al equipo Cuba a los Juegos Centrocáribes de San Salvador 2023, el directivo aseguró que su base está en la 62 Serie Nacional más los contratados por la FCB, salvo los que actúan en Japón. Indicó que otros jugadores podrían ser valorados, pero será difícil por sus compromisos profesionales en esta etapa.

Actualmente, a través de la FCB se ejecutan o preparan unos 25 contratos profesionales en Japón, México, Canadá e Italia. Se estima que esa cifra crezca durante la etapa invernal.

Armando Jhonson y Germán Mesa, mánager y coach de banca de nuestro equipo al V Clásico Mundial de Beisbol, respectivamente, continúan en esos roles hasta el cierre del ciclo en 2024, al igual que el grueso del colectivo técnico. Luego podrían ser ratificados o liberados, detalló Pérez Pardo.

En referencia a los Juegos Panamericanos de Santiago 2023 se insistió en que aún no se ha obtenido la clasificación, la cual se buscará en San Salvador 2023, lo que exigirá entrar en el podio. Pérez Pardo lamentó irregularidades en el proceso clasificatorio diseñado por la Copabe, sobre lo cual la FCB se ha pronunciado oportunamente.

Para Santiago 2023 la selección de la Isla contará con los contratados en Japón y con otros jugadores que han manifestado disposición.

Sobre la ruta crítica en esta temporada se recordó que la 62 Serie Nacional se detendrá al término de la fase clasificatoria para dar paso a la participación de Cuba en San Salvador 2023. Las acciones se reanudarán en julio para los play off que deben concluir en agosto.

En septiembre podrían concentrarse en la preselección nacional para Santiago 2023 y el equipo asistente al evento promocional de la liga de campeones de la WBSC, con el fin de celebrar entrenamientos conjuntos.

La II Liga Élite del Beisbol Cubano está pendiente de definiciones tanto en estructura como en fecha de celebración, lo cual debe encontrar mayor claridad en venideras jornadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/321744-cuba-de-llevo-en-la-liga-de-campeones-de-la-wbcs>



Radio Habana Cuba